
Экспертиза проекта решения Кирово-Чепецкой городской Думы «Об утверждении 

списка (прогнозного плана) приватизации имущества, находящегося в 

муниципальной собственности муниципального образования, на 2014 год и на 

плановый период 2015-2016 годы» 

 

Контрольно-счётной комиссией муниципального образования «Город Кирово-

Чепецк» Кировской области (далее – КСК) проведена экспертиза проекта решения Кирово-

Чепецкой городской Думы «Об утверждении списка (прогнозного плана) приватизации 

имущества, находящегося в муниципальной собственности муниципального образования 

«Город Кирово-Чепецк» Кировской области, на 2014 год и плановый период 2015-2016 

годы» (далее - проект решения). 

По результатам экспертизы установлено: 

1. В связи с недостаточной проработкой вопроса о включении в план приватизации 

на 2014 год муниципального имущества, не задействованного в обеспечении выполнения 

муниципальным образованием вопросов местного значения, осуществления отдельных 

государственных полномочий, а также не предназначенного для обеспечения деятельности 

органов местного самоуправления, муниципальных предприятий и учреждений, проект 

решения представлен в Кирово-Чепецкую городскую Думу с нарушением срока, 

установленного статьёй 29 Положения «О бюджетном процессе в муниципальном 

образовании «Город Кирово-Чепецк» Кировской области. 

2. Несвоевременное включение объектов в план приватизации, что свидетельствует 

о неэффективном управлении муниципальным имуществом (с момента расторжения 

договоров аренды муниципального имущества с ООО «Ремавто» (с 11.07.2013) в план 

приватизации 2013 года дважды вносились дополнения (в октябре, ноябре 2013 года), 

однако, 82 объекта, ранее арендованных ООО «Ремавто», не были учтены при внесении 

дополнений в план приватизации 2013 года или в плановый период 2014-2015 годов). 

3. Неправильное установление в проекте решения момента вступления его в силу. 

4. Отсутствуют единицы измерения площади земельных участков. 

По результатам экспертизы проекта решения, КСК рекомендовала его к принятию с 

учётом устранения замечаний, указанных в пунктах 3,4. Кроме того, замечания, 

отражённые в пунктах 1, 2 настоящего заключения, КСК рекомендовала учесть при 

формировании (дополнении) плана приватизации в дальнейшем. 

Рекомендации КСК, в части устранения замечаний, указанных в пунктах 3, 4 

выполнены. Остальные рекомендации приняты к сведению и будут учтены в дальнейшем. 

Решение принято на внеочередном заседании Кирово-Чепецкой городской Думы 

04.12.2013. 

 


